



Redac. y Administración provisionales  
ARMAS, 1, 3.º  
TOLEDO. - Tel. 1705  
Apartado Correos 9  
TalleresTeléfono 1605

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 30 de octubre de 1937:

### Ejército del Norte

En Asturias continúa recogiendo armas y municiones en los reconocimientos que se llevan a cabo.  
Mañana se reanudarán los servicios de viajeros entre Oviedo y Grado, líneas de los Ferrocarriles Vascos Asturianos.

### Ejército del Centro

Sin novedades dignas de mención.

### Ejército del Sur

Sin novedad.

Salamanca 30 de octubre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

*Esta radiante obra del triunfo ha sido precedida por muchas otras de prueba. Pensemos en el heroísmo y en el martirio de los defensores del cuartel de Simancas, en Gijón, para glorificarles*

## El antiguo encargado de la embajada británica en Madrid encarcelado por los rojos

Londres.—El «Daily Express» del sábado por la mañana da cuenta que en Madrid, el antiguo encargado de la embajada británica capitán Mening Terristofer, ha sido detenido por las autoridades rojas, alegando que ayudaba a los simpatizantes de los nacionales españoles para que huyeran de la España roja.

Dicho periódico califica de lance de moderno Pimpinela Escarlata a quien, según el diario, era jefe de una extensa organización con ramificaciones en toda la España roja que ayuda a los simpatizantes de los nacionales a escapar de la España bolchevique. Se añade que actualmente Terristofer está esperando ser juzgado por un tribunal militar. Según el periódico, los esfuerzos del Gobierno británico para la libertad de Lance no han tenido éxito hasta ahora. Sin embargo, el Gobierno inglés, se ocupa de que sea nombrado un defensor del capitán Terristofer en el proceso que se le sigue.

## Un artículo de "La Acción Francesa" sobre las falsedades de Mallorca

París.—Comentando el despacho enviado por la Agencia Havas, en el que se afirma que Mallorca es una base completamente española, la «Acción Francesa», bajo el título de «Factores de la guerra, confundidos una vez más», escribe:

No existe, pues, una base italiana en Mallorca. Los rumores puestos en circulación de que las tropas italianas habían ocupado la Isla eran y siguen siendo sencillamente falsos. Las fábulas de este género nos han tenido a dos dedos de la guerra.—Stéfani.

## Una táctica criminal de los rojos Los supuestos complots coinciden con sus desastres militares

Salamanca.—De un tiempo a esta parte se suceden en la España roja los descubrimientos de complots de espionaje y de sublevación con todo el aparato de misteriosos enlaces, emisoras secretas, documentos, etcétera. Mas para nadie es un secreto que esto es una vieja táctica para deshacerse de sus enemigos.

Se inventa el complot hábilmente preparado, se coge en una redada a los que quieren hacer desaparecer y se da publicidad a sus procesos y a las declaraciones de las víctimas. Falsa o arrancada por todo procedimiento que la maldad humana ha inventado, incluso el sumario a la acción de los modernos específicos estupefacientes que hacen llevar como monigote a los procesados ante el estrado, donde un público que, convenientemente seleccionado entre malvados y estúpidos da la existencia de delitos contra el régimen que hay que sancionar con todas las penas de muerte que sean precisas para quitarse de enmedio obstáculos que no conviene en el disfrute del poder.

En la España roja ya tienen a todo esto. Rusia se lo ha enviado ajustado al último modelo de perfección y con el personal especializado que ha de llevarlo a la práctica.

Así ocurre, que en poco tiempo coincidiendo con los grandes desastres militares, los periódicos marxistas sirven a sus lectores lo mismo en Madrid que en Valencia y en Barcelona el descubrimiento de complots de novelas policíacas, en las que centenares de personas pierden

## Los rojos exigen responsabilidades al coronel rojo Prada por lo de Asturias

Valencia.—El Coronel Prada, jefe de las fuerzas gubernamentales en Asturias, será juzgado en consejo de guerra, acusado de la impericia que ha conducido a sus tropas al fracaso.

## Dos detenidos a disposición del tribunal popular de Barcelona

Barcelona.—Radio Asociación de Cataluña, retransmitió ayer a las 8 de la noche la siguiente noticia: «Los dos implicados en el atentado a Comorera han quedado a disposición del Tribunal Popular.»

## Huéspedes de honor de F. E. T. y de las J. O. N. S.

# En la noche del jueves llegaron a Badajoz los altos jefes de las Juventudes Hitlerianas

## Recorrerán todas las capitales de la zona liberada

Salamanca.—En la noche del jueves llegaron a la ciudad fronteriza de Badajoz, los altos Jefes de la Juventud Hitleriana, que vienen a España como huéspedes de honor de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Habían llegado el día anterior a Lisboa, procedentes de Hamburgo, embarcados en el trasatlántico alemán «Monte Pascual». A pesar de llegar a Badajoz bastante tarde, fueron cariñosamente recibidos por el

## Continúan los graves desórdenes en el Marruecos francés

París.—Noticias procedentes de Marruecos comunican que la situación continúa siendo grave en todo el país.

Se han efectuado centenares de detenciones y se han tomado medidas muy severas para impedir nuevos motines. La ocupación militar se ha extendido a todos los centros de importancia.

Han sido dictadas infinidad de sentencias que oscilan entre dos meses y dos años de prisión, sobre todo en Port Liotei, Rabat y Fez.

pueblo y acompañados por los Jefes de Falange de aquella provincia; visitaron todas nuestras organizaciones y las autoridades de la población.

El día 29 muy temprano continuaron su viaje a Sevilla, donde asistieron a la magnífica ceremonia allí organizada en homenaje a los caídos, durante cuyo acto ha dirigido la palabra a los miles de falangistas concentrados, el camarada Raimundo Fernández Cuesta. Des-

Con objeto de evitar incidentes, consciente o inconscientemente provocados, pero que en todo caso pueden perturbar la buena armonía de la retaguardia, se pone en conocimiento de todos los afiliados a la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que los únicos gritos que deben darse en concentraciones, manifestaciones, desfiles, etc., son estos:

**Franco, Franco, Franco ¡Arriba España!  
¡Viva España, Una, Grande y Libre!**

Cualesquiera otro en relación con el Movimiento serán considerados como lanzados con propósito de perturbación, adecuadamente sancionados por las autoridades del Partido y del Estado.

## Reflejos del Movimiento Nacional en el extranjero

### Austria reconocerá oportunamente al Gobierno Nacional de España

Viena.—En los círculos bien informados se desmienten los rumores sobre el reconocimiento del Gobierno Nacional Español por parte de Austria, pero se añade que éste se considera para tomar esta decisión en el momento que juzgue oportuno.—Stéfani.

### Exigencias justas del Presidente de los Ministros Católicos de Bélgica

Bruselas.—El presidente de los ministros católicos, exponiendo las reivindicaciones y programas de los católicos a Deman, reclamó el nombramiento de un embajador de Bélgica cerca del Rey Emperador de Italia y la designación de un representante comercial en la España Nacional.—Stéfani.

### Los rojos de París se desesperan por la suerte de sus «congéneres» de España

París.—Esta tarde ha tenido lugar una manifestación organizada por los comunistas de París a favor de la intervención francesa en España y de la reapertura de la frontera de los Pirineos.—Stéfani.

## Las relaciones del Japón con Inglaterra y el conflicto chino-japonés

Tokio.—Representaciones de Granvieta se han reunido con toda urgencia decidiendo invitar al Gobierno japonés a romper las relaciones diplomáticas con Inglaterra, si ésta no modifica su actitud con respecto al conflicto chino.—Stéfani.

### Japón desmiente las agresiones que se le atribuyen

Tokio.—Refiriéndose a la protesta británica por el obús caído en la concesión de Shanghai que causó heridas a varios soldados británicos, contestan los japoneses que el Japón no ha hecho ningún bombardeo en la manera que indican los ingleses.

## Así procedemos nosotros

Berlin.—Comunican de Salamanca que todos los periodistas extranjeros que se encontraban actualmente en territorio nacional español, fueron invitados por el General Franco a visitar Mallorca en las Islas Baleares, para darles oportunidad de que se formen idea de las condiciones militares de dichas Islas.

Según se anuncia en los círculos competentes, el viaje de los periodistas contribuirá a desautorizar los rumores que circulan en el extranjero sobre las Baleares.

## La Cruz Roja Alemana para la Jefe Nacional de "Auxilio Social"

Salamanca.—El Gobierno del Reich ha querido asociarse al entusiasmo que en toda España Nacional ha despertado la labor humanitaria y patriótica de «Auxilio Social», de la Falange Española Tradicionalista de las JONS, otorgando a su directora Mercedes Sáenz Bachiller, viuda del inolvidable Onésimo Redondo la condecoración de la Cruz Roja Alemana para Damas, al cumplirse el primer aniversario de la creación de «Auxilio Social».

*Español: Mira el mapa para satisfacción y anhelo de tu espíritu. Dos tercios de territorio nacional viven ya bajo esa bandera roja y amarilla que aun habiéndose emocionado tanto en tu juventud o en tu niñez, te conmueve ahora tras la gloriosa prueba más que nunca. En otro tercio de nuestra España volverá muy pronto al seno de la Patria común. Nos la traerán Franco y sus soldados, no ejerciendo un simple derecho de conquista, sino en virtud de un cristianísimo rescate. Los cautivos de allá serán redimidos.*

## El peligro comunista en el mundo

### Huelgas en Argentina

Buenos Aires.—Las autoridades argentinas decretaron la expulsión de 10 agitadores extranjeros que organizaron la huelga de albañiles, y la Confederación General del Trabajo de la Argentina ha respondido a esta medida declarando la huelga general de 70.000 obreros de la organización, que ha empezado hoy. La huelga tiene por finalidad obligar a las autoridades a dejar sin efecto la expresada medida.—Stéfani.

### Siguen las huelgas en París

París.—Continúa en Francia la agitación comunista. Los trabajadores del puerto de Dunkerker amenazan declararse en huelga el lunes próximo.—Stéfani.

### Incidentes por tratar de hacer propaganda

Varios Jefes unionistas resultaron heridos durante los incidentes que se produjeron al intentar hacer propaganda entre los trabajadores de las fábricas «Ford». Los heridos han denunciado el hecho a la justicia reclamando indemnización.—Stéfani.

## Presencia y asistencia al Nuevo Estado

Con ser muy valiosa la carga de esos camiones y barcos que han llegado a Gijón con víveres en gran cantidad, para abastecer a la población hambrienta y desolada que, alevosamente, dejaron tras sí los rojos, renunciando, por cierto, a ese «Boletín Decenal» del Estado Mayor rojo; con ser muy valioso, repetimos, el cargamento de abastos llegado a Gijón, es de mucho mayor precio algo que se les envía también a los asturianos liberados: algo que es imperceptible en su esencia por tratarse de una entidad moral, pero perfectamente tangible en todas sus manifestaciones. Algo que es nada menos que esto: UN ESTADO...

Un Estado que, a más, es nuevo, con una inverosímil y aplastante eficacia, puesto que se le va montando, pieza a pieza, en plena guerra, a prueba de dificultades, siempre gallardamente superadas. El artífice de este Estado que pelea, vence, liberta, organiza servicios, da pan y justicia, es precisamente Franco. Le asisten el Ejército de tierra, mar y aire; la Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., encuadrando a los ciudadanos: España en masa.

Los asturianos sonríen hoy bajo el cielo radiante de su rescate. Unos camiones y unos barcos les suministran alimentos: el símbolo no es prosaico, porque se nos muestra henchido de una profunda y humana poesía cívico-militar. El pan que se les da es el anticipo de un nuevo régimen de justicia, sentida en cristiano y en español.

A Franco se debe el nuevo Estado, providente, dinámico y eficaz.